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ich bedanke mich für Ihre Anfrage und antworte Ihnen wie folgt: 

 

Welche Möglichkeiten sehen Sie, diese Idee in absehbarer Zeit umsetzen zu 

lassen? 

 

Die akustischen Haltestellenansagen der Erfurter Verkehrsbetriebe AG (EVAG) 

dienen in erster Linie der Orientierung für die Fahrgäste. Sie sind zudem ein 

Bestandteil des umgesetzten Zwei-Sinne-Prinzips im Sinne der 

Barrierefreiheit (Ansagen für Diejenigen, die nicht oder schlecht lesen können 

und Anzeigen für Diejenigen, die nicht oder schlecht hören können). 

 

Diese Ansagen werden derzeit bereits mit weiteren Informationen zur 

Orientierung und zur Nutzung ergänzt, wie 

 

1. Informationen zu Umsteige- und Anschlussbeziehungen, 

2. Informationen für Ausländer in englischer Sprache an ausgewählten 

Punkten, 

3. Informationen zur weiteren Streckenführung, wenn die Fahrt vom 

üblichen Linienweg abweicht sowie 

4. Informationen, die vor Gefahren warnen, wie unzureichende 

Bahnsteiglängen. 

 

Schon heute werden diese Ansagen mit ausgewählten exponierten 

städtischen Objekten an der Strecke ergänzt, wie das Rathaus an der 

Haltestelle Fischmarkt, das Technische Rathaus an der Haltestelle Gothaer 

Platz oder das Stadion am Endpunkt Thüringenhalle. 

 

Zusammen mit den operativen Ansagen der Leistelle und des Fahrers haben 

diese einen Umfang erreicht, der von einem Teil der wiederkehrenden 

Fahrgäste als störend empfunden wird. Aus diesem Grund möchte die EVAG 

die heutige regelmäßig wiederkehrende Beschallung nicht noch erweitern. 

Die überwiegende Mehrheit der Fahrgäste sind Pendler oder zumindest 
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Sehr geehrter Herr Büttner, 

  

Erfurt,  
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ortskundig. Eine umfassende touristische mediale Erschließung kann mit den Fahrzeugen der 

EVAG nicht erreicht werden und kann auch nicht das Ziel sein. 

 

Sehr geehrter Herr Büttner, mit der vorliegenden Beantwortung kann die Angelegenheit als 

erledigt betrachtet werden oder auf Ihren Antrag wird die Beantwortung der Anfrage entweder 

in der nächsten Sitzung des Stadtrates oder im zuständigen Ausschuss behandelt. Ihren 

formlosen Antrag richten Sie bitte innerhalb einer Woche nach Erhalt dieses Schreibens an die 

Stadtverwaltung Erfurt, Bereich Oberbürgermeister, Bürgerbeauftragte, Fischmarkt 1, 99084 

Erfurt.  Die Übermittlung des Antrages ist auch per E-Mail an buergerbeauftragte@erfurt.de 

möglich.  

 

In der Sitzung des Stadtrates bzw. des zuständigen Ausschusses können Sie bis zu zwei 

Nachfragen, schriftlich oder mündlich, stellen.  

 

Zur Sitzung des Stadtrates oder des zuständigen Ausschusses werden Sie dann separat 

eingeladen. 

 

Darüber hinaus bitte ich Sie, innerhalb der oben genannten Wochenfrist mitzuteilen, ob Sie die 

Veröffentlichung Ihrer Frage mit dazugehöriger Antwort im Bürgerinformationssystem unter 

Nennung Ihres Namens wünschen. Andernfalls wird die Einwohneranfrage in anonymisierter 

Form mit Frage und Antwort im Bürgerinformationssystem zugänglich gemacht. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

Andreas Bausewein 
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